

Dans son intervention, ce matin, le représentant permanent de l'Union soviétique a fait grand cas des bienfaits accordés au peuple de l'Afghanistan par Karmal de Kaboul. « Une campagne fructueuse contre l'analphabétisme est en cours », a-t-il dit. « Après la victoire de la révolution », a-t-il ajouté, « plus d'un million d'Afghans ont appris à lire et à écrire ».

Après la victoire de la révolution, plus d'un million d'autres Afghans ont été massacrés. S'ils avaient pu choisir entre l'alphabetisation et la vie, ils auraient, comme chacun de nous l'aurait fait, choisi la vie. Mais pourquoi leur faut-il choisir? Pourquoi ne peuvent-ils à la fois être alphabetisés et vivre? C'est là la question à laquelle l'Union soviétique refuse de répondre.